

## PETICIONES DE LOS AVICULTORES

El presidente de la Hermandad Sindical Nacional de Labradores y Ganaderos, don Tomás Allende García-Báxter, se ha reunido con la Junta rectora de la Cooperativa Nacional Avícola y con miembros de la Junta Sindical del Grupo de Avicultura del Sindicato Nacional de Ganadería, acompañados por el presidente del mismo, don Manuel Méndez.

Los representantes de las Cooperativas Avícolas expresaron el reconocimiento de las organizaciones que representaban por las gestiones realizadas en estrecho contacto con el Sindicato Nacional de Ganadería, y que habían tenido por resultado el que la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes decidiera recoger, a los precios de protección oficial, cuatro millones más de docenas de huevos.

Seguidamente se pasó al examen de los problemas que en los presentes momentos tiene este sector. Los dirigentes de las Organizaciones que concurrieron a la reunión expresaron los siguientes deseos en orden a la mejora de la avicultura:

1. Que se refuercen las actuaciones de las distintas organizaciones que en el ámbito sindical se ocupan de la avicultura, completándolas con las que sean precisas para poder afrontar los problemas que se planteen en los mercados de huevos y de carnes de aves y evitar acciones dispersas que en ocasiones, pueden ser contradictorias.

2. Que se arbitren las medidas precisas para perfeccionar la comercialización de los huevos, con objeto de cortar, cuanto antes, el desorden mercantil del sector y que podría exigir las siguientes medidas: obligatoriedad de empleo de envases perdidos y establecimiento de un precinto que refuerce la acción sanitaria y reguladora de los envases.

3. Descongestionar el mercado de huevos viejos, a cuyo efecto la Comisaría de Abastecimientos debe hacerse cargo, pagándolos al precio de 15 pesetas docena, de todos los huevos que, por culpa de los excedentes, perdieron en las últimas semanas su oportunidad comercial.

4. Que no contingente la entrada de los cuatro millones de docenas de huevos, cuya recogida anunció recientemente la Comisaría, la cual debe aceptar, con cargo a esta operación, todos los que se le ofrezcan en las condiciones debidas, realizando los pagos con toda rapidez, anunciando los puntos de recogida y extendiéndose ésta a los huevos de tercera calidad.

Los señores Allende García-Báxter y Mendoza se ofrecieron, en representación de la Hermandad Sindical Nacional de Labradores y Ganaderos y del Sindicato Nacional de Ganadería, a apoyar estas peticiones.